

Herbstzeit im Haus der Kinder Johannes Bosco

Die Tage werden kürzer, die Nächte immer länger, Jacken und Mützen braucht man wieder und die Blätter färben sich in den schönsten Tönen.

DAS IST DER HERBST !

Auch im Haus der Kinder dreht sich momentan alles um die Herbstzeit. Das Erntedankfest wurde gefeiert und viele Gruppen haben aktuell ein herbstliches Thema.

Die Eulengruppe zum Beispiel beschäftigt sich gerade mit dem Thema hell und dunkel und wir haben hierzu schon eine Themenecke im Nebenzimmer eingerichtet.

Aus Kartons wurden Höhlen gebaut und wir haben Sonne, Mond und Sterne gebastelt. Zudem wurde im Stuhlkreis über Licht und Schatten, Helligkeit und Dunkelheit geredet.

Auch ein Schattentheater wurde gebastelt und verschiedene Motivrohre mit denen man mit Hilfe von Taschenlampen Schatten werfen kann.

Wir werden uns in den nächsten Wochen noch weiterhin mit verschiedenen Angeboten, Liedern und Spielen mit dem Thema befassen.

Der Herbst, der Herbst, der Herbst ist da !

Ihnen allen eine schöne Herbstzeit. Das Team vom Haus der Kinder Johannes Bosco